

Appel à projets 2014 et nouveau kit de communication

Une étape de plus est franchie dans la préparation de la programmation 2014-2020. L'appel à projets a été lancé officiellement ce vendredi 14 mars et sera d'actualité jusqu'au 15 mai 2014 à midi.

Plus de 1.300 personnes ont participé aux séances d'information à Liège et à Charleroi.



Pour aider les bénéficiaires potentiels à remplir au mieux le formulaire de candidature, un guide pratique est téléchargeable sur <http://europe.wallonie.be/node/331>.

Outre les modalités relatives au dépôt de portefeuilles de projets, ce document de référence décrit le contexte et les règles qui définissent la nouvelle programmation.

Le Département de la Coordination des Fonds structurels est également disponible pour répondre à toutes les questions (animeval.dcf@spw.wallonie.be).

Notons aussi que pour la campagne FEDER-FSE « Plus haut, Plus proche », les logos ont été relookés. Ils sont à disposition pour toute prochaine action de communication. Rendez-vous sur <http://plushaut.europe.wallonie.be/> pour les télécharger (suivre « événements, porteurs de projets, kit de communication & la charte graphique »).



Flash news